

# AWDI

## Babinsa Banjarangkan Atensi Gelar Akasi Siaga dan Klungkung Scout Creativity IV

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.AWDI.OR.ID](http://KLUNGKUNG.AWDI.OR.ID)

Aug 18, 2023 - 22:18



KLUNGKUNG - Wakil Bupati Klungkung I Made Kasta memimpin upacara pembukaan Gelar Akasi Siaga (GAS) yang sekaligus sebagai pembukaan Klungkung Scout Creativity (KSC) IV di lapangan umum Desa Banjarangkan, Jumat ( 18/08/23 ).

Turut hadir pula camat Banjarangkan, selaku ketua majelis pembimbing ranting, Korwil kecamatan Banjarangkan, pengawas sekolah wilayah kecamatan Banjarangkan dan ratusan anak-anak sekolah tingkat SD serta Babinsa Banjarangkan Serma Asih.

Dalam sambutannya, Wabup I Made Kasta yang sekaligus sebagai ketua

pembina Kwardcab Klungkung sangat mengapresiasi kegiatan yang diselenggarakan oleh Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Klungkung dalam memperingati Hari Pramuka ke-62 dan Bulan Pramuka dengan menyelenggarakan berbagai kegiatan.

Dibalik seluruh latihan yang didapatkan selama menjadi anggota Gerakan Pramuka agar dapat menggelorakan nilai-nilai unggul. Pendidikan Kepramukaan harus mampu beradaptasi dengan pengetahuan digital, coding dan artificial intelligence, “ungkapnya.

Usai kegiatan upacara, Babinsa Serma Asih mengatakan Klungkung Scout Creativity (KSC) IV Tahun 2023 ini akan diisi dengan berbagai kegiatan yang meliputi Gelar Aksi Siaga (GAS), gerak jalan smaphore dan gerak jalan tongkat yang diikuti 24 Barung sejumlah 144 orang dari 3 Kwaran yaitu Klungkung, Dawan dan Banjarangkan.

Kegiatan ini digelar sehari, dimana disamping Klungkung Scout Creativity (KSC) IV juga akan diwarnai dengan berbagai perlombaan seperti lomba kata nyanyi dan tari ( Kanyita ) dan Gelar Aksi Siaga (GAS) untuk Pramuka Siaga, permainan tradisional dan Penjelajahan Tunas Muda (PTM) untuk Pramuka Penggalang, lomba PTM untuk Pramuka Penegak dan karya tulis untuk Pembina, “terangnya.

Selaku Babinsa tentu kegiatan ini sangat positif dan wajib untuk diapresiasi dan disupport, sehingga hari ini dirinya hadir dan memonitoring pelaksanaan kegiatan agar tetap berjalan lancar dan sukses, “ungkapnya.

Melalui kegiatan ini, dirinya sangat berharap akan semakin meningkatkan kekompakan para anak-anak pramuka dan juga akan menjadi wahana peningkatan pengetahuan dan kemampuan, “tutup Serma Asih.